



## GOLDEN OMEGA: Innovación y talento local

Golden Omega es un productor ariqueño de concentrados de Omega-3 EPA y DHA de alta calidad extraídos de aceite de anchoveta del Pacífico Sur, que cuenta con instalaciones de última generación y casi 15 años de desarrollo en su única planta ubicada en Arica.

Respecto al trabajo colaborativo junto a otras compañías, el gerente general de Golden Omega, Jorge Brahm, resaltó que "es muy positivo que las empresas ariqueñas sumen esfuerzos para potenciar su presencia internacional, consolidando a nuestra ciudad como un epicentro de la producción de concentrados de Omega-3, impulsando la economía local gracias a una vinculaciones productivas que hacen crecer a la región y abre múltiples posibilidades de desarrollo en el futuro inmediato".

"Estas alianzas estratégicas permiten fortalecer el trabajo que se realiza desde nuestra región y aportan a

que Arica se posicione a nivel mundial dentro de una industria innovadora y con alta capacidad de expansión", agregó.

En este contexto, Brahm explicó que la gran presencia internacional de Golden Omega se basa en un fuerte foco en investigación, desarrollo e innovación (I+D+i) de procesos productivos para generar productos de alta la calidad y pureza, cuya propiedad intelectual se encuentra protegida por 8 patentes otorgadas en los principales mercados a nivel global.

Estos importantes logros se han alcanzado gracias a su equipo humano en Arica. "Con talento local y a partir de un recurso natural, sumado a tecnología y procesos innovadores que no existían en Chile, elaboramos concentrados de Omega-3 de una calidad superior, que se consumen en parte importante del mundo. Así contribuimos desde Arica a mejorar la salud de las personas", destacó el gerente general.